
第３回理事会議事要旨 

日時 平成２８年１１月４日（金）午後５時から午後６時３０分 

場所 県民総合運動公園陸上競技場内１階１１３会議室 

出席者 

長田・山本・丸山・丸目・佐藤・山田・福山・中村・上田・笠・齋藤・田上・高野 

山下・永嶋（理事１５名） 

永田・太田黒（事務局２名） 

 会  議  内  容 

１ 開会 

 

２ 長田会長あいさつ 

 

３ 理事自己紹介 

議長選出     議長：長田会長 

 

４ 報告 

（１）ブロック別事業の実施について 

  ・各ブロック連絡調整会議の実施及び会議内容の報告。 

（２）SC全国ネットワーク関係について 

①「希望郷いわて国体・希望郷いわて大会開催応援イベントについて報告。 

②オリンピック・ムーヴメントに関連した取り組みについて報告。 

③総合型地域スポーツクラブ登録制度の基本的な考え方（案）に対する意見聴取の結果 

について、全国的に登録制度の導入については難しいという意見が多いが、日体協とし 

ては平成 31年度から実施できるよう関係機関への周知等を行う予定であることを報 

告。（回答結果とポイント・対応策参照） 

・総合型クラブのあり方に関する検討会議について紹介。 

（３）平成２８年度研修会ついて 

  ・10月 8日（土）に実施した研修会について、内容及びアンケート結果を説明。 

・北ブロック山本副会長は、大変有意義な研修をすることができたと感想を述べた。 

  ・研修会欠席理事も多かったため、玉入れタイムレースの様子を拝聴。 

（４）九州ブロッククラブネットワークアクション inくまもとプロジェクトスタッフにつ 

いて 

・１０月２４日（月）に第１回スタッフミーティングを行った旨報告。 

・スタッフと理事と兼務している齋藤理事、山田理事から報告。他ブロックとは違う取 

り組みをしたい、わくわくするような事業にしていきたいと意気込みを述べられた。 

 

５ 議事 

（１）平成２９・３０年度総合型地域スポーツクラブ全国協議会（ＳＣ全国ネットワーク） 

代表委員の選任について   

  ・日体協及び SC全国ネットワークから依頼があった旨説明。 



  ・本協議会と任期がずれるが、引き続き長田会長にお願いしたい旨説明。 

―協議の結果― 

 ・長田会長を選任することに決定。 

（２）平成２８年度研修会について 

  ・県内クラブ交流事業の内容について説明。 

  ・準備物や雨天時の対応についてどうするか協議。 

―協議の結果― 

・ノルディックウォーキングについては、小雨決行するため、事前に参加者に雨具の準

備をするよう呼びかける。 

・基本的に、飲料は各自持参していただく。（ただし、水は事務局で準備する。） 

・第２部のバーベキューのプランで、野菜が含まれていないため、各クラブに呼びかけ

る。（ただし、会場にも相談し、購入が必要であれば購入する。） 

（３）熊本地震に係る復興事業について 

・本協議会あて寄せられた支援金及び支援物資や事業を紹介。 

・今後、本協議会として復興事業をどのように行っていくべきか、また支援金をどう活

用すべきか協議。 

・齋藤理事から、ひかわスポーツクラブと一般社団法人 fun&fit主催で行っている復興

支援事業に対して、協議会から支援金をいただけないか提案。 

―協議の結果― 

・復興事業をどのように行うか、本協議会加入クラブにアンケート調査をすべき。 

・ひかわスポーツクラブの事業については、実施内容については理解できるが、あくま

で本協議会あてに寄せられた支援金を、1クラブに渡すというのは趣旨に沿わない。 

・基本的には本協議会主催の事業に支援金を活用すべきであるため、検討が必要。 

（４）平成２８年度「くまもと元気アップアソシエイツ」コンソーシアムの参加について 

  ・平成２８年度「くまもと元気アップアソシエイツ」コンソーシアムへの協力依頼があ 

った旨説明。 

・昨年度までも協力してきた経緯を説明し、本協議会として協力していくことについて 

協議いただく。 

  ―協議の結果― 

  ・可能な範囲で協力をしていくことに決定。 

 

６ その他 

（１）次年度の事業計画について 

  ・１２月に開催する常任委員会までに、次年度の事業計画について取りまとめを行うた 

め、各ブロック（県内クラブ交流大会：中央ブロック、研修会：南ブロック）で協議を 

行い、日程や内容を検討いただくよう依頼。 

 

７ 閉会 

 

 


